
１ ナー の前日に った

ナーの 会は中 となりました。 し、

ナーが例会当日に されておりま

すので、当日に 会を いたします。

当はよろしくお願いします。

２ 本日、 水 場を気 よく し

ていた くために いを います。

の いようにお願いします。

・加 ナー より、 を受 しま

した。

・ ロー ー より、前年度 ナー

お を受 しました。

・ ロー ー より、 月会 と７月

例会 ロ を受 しました。

・ ロー ー より、 月会 と７月

例会 ロ ・ を

受 しました。

・ ロー ー より、

と を受 しました。

・ ロー ー より、 月会 と７月

例会 、 ・ を受 しま

した。

・ ロー ー より、 ・

を受 しました。

・ロー ー 年 チが いており

ます。本日皆様に いたします。

・ １９回ロー ー全 大会のご が

いております。大会参加 は幹事まで

し みく さい。

Ｎｏ．２８６８

第３回　７月 日

会員総数 ………………２７名
出免会員 ………………３名
出免出席 ………………３名
基準会員出席 …………２０名
出席率 …………… ７４．０７％

欠席会員 ………………０名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ………… 100％

煙本日

　「会長・ 会」

煙次週予定

　－  会－

日

　 　野　

　 　谷　 　

日
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委員会　 　  委員長

　次週は の にて、会長幹事を励ます会を

いたします。 ２４ の会 の出 の を

いた いております。楽しい励ます会となるよ

うご よろしくお願いします。

委員会　 　  委員長

　７月２０日月曜日、 ４回 点 間 ー

ン の 運 が されます。場所

は さん前で、時間は ４時３０分から３０

分間です。ロー ー ン ーを して参

加して下さい。 にて皆様の所でお

ら いたします。

・皆さんご 様です。 のないよう、よろ

しくお願いします。　 辻本会長

・ い頑張りましょう。　　 燕幹事

・ とか れました。 いです。よろしく

お願いします。　　 関野会員

・ い 皆さん頑張りましょう。

　 松本会員

　前　回　　１０９，０００円

　今　回　　 ３３，０００円

　累　計　　１ ，０００円

長　

　２０２０ ２０２１留萌 の 長に

いたします です。 長は、 年

に き、２年 ３回 となります。

　１度 の 長は１５年前で会 ５１ 、２度

の 年は３３ 、３度 の今年度は２７ からの

ー となり、 に しい例会運 となり

ますが、 にて 会で んな楽しい

を え、 をあまりかける とを ずに会

の と の に めて参りたいと

えていきます。

　会 の皆様、１年間ご とご を う

よろしくお願いいたします。

　 い、または 会 の いロー ン

　ロー ーは であると に、 の

会を えてくれる で あります。 会

をするにあたり、 しい 長

ロ 長な の を る事例が

年 きております。 り に、 しいな

の と 会を のめかす事 多いのですが、

ロー ーの会 は皆さんは しい かり

と いますので、 ら の 会、 長する

会を ず、 に のために り

んで しいと えております。

ロ 会　

　 と ある当 の ロ

長を かり、 の を し、 の

き まる いでおります。 の 幹を

す 会として、 会との を に

い、 会の がより く、 分に

できるよう 長としての を めて参り

たいと います。

　辻本会長の方 に き、 れ れの

会が を にして、 会の ー に

える を 全 で参 していた き

ながら したいと います。 して、時 の

変 と に する のあり方を して

参ります。

　ま ま 会 い ですが、

方のご を り、いた いた を全う

できるよう、 をしっかりと って参ります。

会 の皆様の かいご 、ご の う

よろしくお願いいたします。

第 回　７月 日（水）　天候 / 
横 横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横
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横 横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横

「 」

１ １ ルー の ナー が、

ナー の前に留萌 を したい

という事で、 月５日の例会に される

うです。

・ ロー ー より、

会 を受 しました。

・ ナー事 所より、２０２０ ２０２１年度 大

会 のお ら と日 のご を

受 しました。 日皆様に にてご

いたします。

（第３号・第４号）合併号

Ｎｏ．２８６９

第４回　７月２９日

会員総数 ………………２７名
出免会員 ………………３名
出免出席 ………………３名
基準会員出席 …………２７名
出席率 ……………… 100％

欠席会員 ………………７名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ……… ７４．０７％

煙本日
　「来賓卓話」　 北海道留萌振興局 局長　宇野　稔弘 様

煙次週予定
　「2020－2021年度 ガバナー補佐現況報告」

　ＲＩ第2510地区第一Ｇ ガバナー補佐　澁谷　賢治氏

　「我が生い立ち」　　松本会員・小原会員

会 報告 ・・・・・・・・・・・・・・ 報告 ・・・・・・・・・・・・・・

プログラム ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・



第３回　７月15日（水）　天候 / 晴
横 横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横横

例会運営委員会　 　関野 委員長

　７月２９日の例会は留萌振興局の宇野局長様を

お招きして卓話をお願いしております。場所は

ホテル神居岩１２時１５分点鐘です。次週７月２２日

の水曜日は例会が休会ですので間違えないよう

お願いします。

・今日はありがとうございます。１年間よろし

くお願いします。　　 辻本会長

・本日は皆様ありがとうございました。皆様に

励まされ、燕美雪元気いっぱいでございます。

　 燕幹事

・会長・幹事頑張って下さい。　 　西原会計

・辻本会長、燕幹事頑張り過ぎず、１年間会長

幹事を楽しんで下さい。　 　大嶋会員

・ＧＯ！ＧＯ！辻本　ＧＯ！ＧＯ！燕。元気に

１年頑張って。　 高橋エレクト

・新しい年度初参加となりました。コロナの中

では大変多くの方から励ましを受け、戦うモ

チベーションとなっております。ありがとう

ございます。　　 村松会員

・夜間例会、皆さんと会えるのが楽しいです。

　 田中（美）会員

・１年間頑張って下さい。　 　渡部会員

・夜間例会楽しみにしています。　 　松本会員

・新年度初めての夜間例会です。会長幹事しっ

かり励まして皆さん楽しみましょう。

　 　関野会員

・会長幹事よろしくお願いします。　 青山会員

・全て運を出し切りました。　 田中（卓）会員

・競馬当たりました。　 　西谷会員

　前　回　　１４２，０００円

　今　回　　 ４３，０００円

　累　計　　１８５，０００円

委員会報告 ・・・・・・・・・・・・

ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・

プログラム ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

「会長・幹事を励ます会」




